

BASES EXTRATERRESTRES ABANDONADAS BAJO LA ESFINGE DE EGIPTO.
Published 24 January 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Hola, Swaruu, buenas tardes. ¿Cómo estás?

Swaruu (9): Hola, Robert, estoy muy bien, gracias. ¿Cómo estás tú?

Robert: Muy bien de estar otra vez aquí, gracias. He visto tu nueva foto, está bien.

Swaruu (9): Gracias. Es o va junto a la de ayer.

Robert: Es diferente a la de ayer. Esta es frontal.

Swaruu (9): Se parece más a la de CGI que tienes en tu canal. Gracias.

Robert: Sí.

Swaruu (9): Como verás no me parezco a la que usas. Sin embargo en la de CGI claramente se ve que me representa.

Robert: Normalmente puedo ver a través de las imágenes. Sí, las cejas son las mismas y el pelo es rojizo.

Swaruu (9): Puedes ver que sí me representa y también en esta foto que tengo ahora puedes apreciar mis ojos. Un porcentaje importante más grandes que lo habitual. En esta foto y en la de ayer tengo entintado mi cabello. Es más claro. Pero a diferencia de los tintes humanos los de aquí son reversibles.

Robert: Sí, tus ojos son más grandes y veo la barbilla.

Swaruu (9): Ya lo tengo normal. Sí, la misma, como recta a los lados.

Robert: Sí, cuando estuve en Estonia las mujeres rubias se tenían el pelo a oscuro. Tienes unos ojos muy azules o verdes.

Swaruu (9): Genes de Taygeta en esa zona. Ahora lo sabes. Muy azules como agua de mar.

Robert: Sí, también me recuerdas mucho a Gosia. Hoy hablé con ella.

Swaruu (9): Hemos hablado sobre eso, ella y yo. Sí, nos parecemos. Otras de aquí como Anéeka se parecen más a las que usas en los vídeos. Más rubias. Y otras más, como Semjase, tienen el cabello blanco y la piel casi transparente como porcelana. Ya más inusual para la Tierra.

Robert: Tú pareces terrestre pero hay algo que me dice en esa foto que eres extraterrestre como bien tú dices. Gracias por compartir. No recuerdo quién fue de vosotras, pero dijo que otra de las razones por las que estabais aquí era por los Taygeteanos que estaban en cuerpos humanos. Muchos os los estáis llevando de la Tierra, ¿por qué?

Swaruu (9): Hay una cantidad importante de Taygeteanos en la Tierra que han entrado por muchas razones pero la principal o la más común es el ayudar desde adentro a la liberación y ascensión de la Tierra. Parte de nuestra labor es brindarles apoyo a ellos, también el regresarlos a casa una vez que su trabajo haya terminado.

Se puede entrar con tecnología sin necesidad de encarnar ahí usando un cuerpo ajeno como avatar. Retiene memoria de ese cuerpo y también retiene memoria de quien es en realidad. Pero depende de cada persona. Tecnología de inmersión total. Computadora. Anéeka entre otras cosas se dedica a escribir y controlar las inmersiones totales. También es la arquitecta de mundos virtuales, ya dentro son reales. Ella hackea el 3D, esa realidad, usando una supercomputadora holográfica que es inteligencia artificial Taygeteana y es la nave misma. Pero aprende rápido a manejar el cuerpo.

Después eso puede desaparecer por décadas al estar inmerso en la Matrix y sus experiencias. Después de cierto periodo de tiempo y muchas veces a una edad o momento en específico, despiertas a la conciencia de que algo ahí no está bien, de que no es el mundo real cual convincente pueda ser al principio. El mundo real en donde encarnas y tienes un cuerpo biológico es aquí en el 5D. El 3D es una mala interpretación hecha con una computadora de inmersión con sistema digital que de ninguna manera se puede aproximar a lo que puede hacer una computadora cuántica holográfica. Aun así el 3D como tal tiene 12,500 años de antigüedad. Solo brinda una experiencia súper densa, pesada y limitada dentro de otra más expandida. Esto no es nuevo, tiene miles de años de edad.

Robert: Es todo tan extraño y al mismo tiempo tan avanzado. Entonces, todos de algún modo estamos aquí como voluntarios jugando al juego. Una pregunta absurda: ¿Puedes ser una mujer y entrar aquí como un hombre? Gracias. ¿O como un pájaro, etc. etc.?

Swaruu (9): De primera mano lo que puedo decir sonará muy loco posiblemente, pero dicho sistema digital no es tan avanzado. Sólo observa la gente afuera y verás que tiene interactividad limitada. Cada colonia tiene su borrachito, su señora con los tubos, el perro en la esquina. La Matrix solo tiene un número limitado de recursos y los recicla. Con un poco de observación verás que todo es falso y no obedece a ningún libre albedrío de la población. Solo se repite. Solo es nuevo e intrigante la primera vez que lo juegas después ya sabes qué esperar cuando se vuelve irritablemente predecible, aburrido.

Sí, puede ser mujer y entrar como hombre y viceversa. Eso es un tema muy interesante porque tiene que ver con otras cosas. Si eres mujer no querrás entrar como hombre y viceversa. No usualmente, pero no hay nada que limita eso. En la Tierra el sistema artificial de reencarnación controlado por los negativos, rueda del Sámsara, recicla almas con manipulación, usando manipulación, por lo tanto es muy usual que digan como: ya fuiste mujer, ahora tienes que ser hombre, para balancear el karma, para pagar karma. Entonces un alma que se sabe mujer entra en cuerpo de hombre y acto seguido tienes a un homosexual.

Las almas no tienen género pero sí recuerdan sus preferencias por ser hombre o mujer, por lo tanto aquí en 5D eso no ocurre y estamos más en sintonía o en alineación a nuestro verdadero ser. Aquí no se ven homosexuales. Somos lo que somos sinceramente.

Robert: Sí, me he dado cuenta de esto. Es un patrón limitado. Básicamente es la misma historia, el mismo patrón que se repite para toda la sociedad, para cada individuo. ¿Por qué hay tanta homosexualidad en la Tierra? Gracias por tus explicaciones. Todas me resuenan.

Swaruu (9): Como un animal con inmersión total, sí se puede, pero más que nada es por razones de entretenimiento, porque como procesión de desarrollo admático no tiene mucho que darte como experiencia el encarnar en un jilguero. Un adma o alma busca expansión, siempre expansión. El ser jilguero no lo proporciona.

La homosexualidad no sólo obedece a lo descrito arriba, también obedece a un patrón de control mental que ejercen los medios con la consigna de reforzar sus esfuerzos por implementar la Agenda 21 de despoblación global. El fomentar homosexuales se suma a los otros esfuerzos y acaba limitando el crecimiento de la población al no generar nuevos individuos. En el fondo digo las cosas como son y en sí todo lo que digo hiere susceptibilidades.

Robert: Gracias por tus explicaciones. Entiendo perfectamente las cosas que me dices. Lo has dicho bien.

Swaruu (9): También el promover la homosexualidad destruye al individuo, lo aísla y separa de su verdadero ser y de su conexión con la Fuente Original, creando más caos y sufrimiento que es lo que desean los negativos arcontes. Si algo me caracteriza es no ser políticamente correcta porque solo me interesa la verdad cual cruda sea.

Robert: Gracias por tus palabras, Swaruu. Cambiando de tema. Ayer con Asket y Anéeka hablamos de las religiones.

Swaruu (9): Ok, o sea de los métodos de control mental.

Robert: Dicen que habían dos Esfinges antes, ¿sabes algo de eso? También que tienen varias entradas que dan a unas grandes habitaciones. Muchas gracias por compartir todo esto conmigo. Todo me resuena.

Swaruu (9): Sí, fueron dos, una sucumbió y eran como las cuidadoras de la zona, de la entrada al valle. Abajo hay 2 DUMBs, uno debajo del otro. Son antiguos, encierran muchos secretos. Todo está híper documentado y no es mi opinión solamente. Por eso te decía que yo puedo ser bastante más ofensiva que solo por usar una palabra. No es mi intención ser ofensiva. O doy la verdad o me dedico a otra cosa. Eso es todo.

Robert: ¿Sabes qué es lo que hay allí adentro? Gracias. ¿Y por qué todo esto está oculto a la humanidad? No lo entiendo. Claro, Swaruu, te lo agradezco.

Swaruu (9): Sí, tengo un mapa inclusive.

Robert: Pero es secreto, me imagino.

Swaruu (9): Es una base extraterrestre con todo lo que se esperaría que hubiese dentro de una base extraterrestre. Por supuesto que no quieren que eso salga al público.

Robert: ¿Pero está activa o abandonada? Gracias.

Swaruu (9): Está abandonada porque sufrió muchos daños por la inundación. Abandonada. Son dos, una encima de la otra que está más abajo.

Robert: ¿Y son de la misma raza alienígena? ¿Sabes a qué raza pertenece? Gracias.

Swaruu (9): Era base de la Federación por lo tanto tenía muchas razas ahí, incluyendo nosotras. Base compuesta no específica de una raza. Básicamente la base era positiva. Después ya creció la cultura egipcia alrededor de las pirámides que son plantas de energía, entre otras cosas, y son mucho más antiguas de lo que dicen. Tumbas ni de broma.

Robert: Gracias. Swaruu, ¿qué diferencia hay entre templo y catedral? ¿De qué tipo de energía estamos hablando? Gracias.

Swaruu (9): Templo y catedral. La palabra templo denomina un sitio o estructura en donde se venera alguna deidad no necesariamente dentro de la fe cristiana o católica, puede ser pagano. Catedral se denomina así a una iglesia dentro de la fe católica que contiene autoridades eclesiásticas regionales. Hablamos de energía potencial canalizada, es tecnología también llamada Tesla o energía libre.

Robert: Gracias, Swaruu. Aquí en Barcelona tenemos un templo muy conocido de Gaudí que se llama La Sagrada Familia, ¿lo conoces?

Swaruu (9): No, la verdad no, pero Sagrada Familia si me resuena.

Robert: ¿Por qué tiene esta forma?

Swaruu (9): ¿Fui desilusionante para ti con mi contestación al respecto de Jesucristo? ¿No esperarías que no fuera controversial?

Robert: Está adornada con muchos reptiles, dragones, serpientes, calaveras, etc. etc. Swaruu, yo estoy abierto a todo tu conocimiento. Mi mente está abierta y soy receptivo a nuevas cosas que me resuenen. No te sientas que me has ofendido. Gracias por tu sinceridad. Me alegra saber que alguien no fue torturado como un animal y después crucificado por algo sin sentido.

Swaruu (9): La estructura misma denota el alcanzar al cielo, apuntar hacia arriba y también son símbolos fálicos. Este diseño una vez más está basado en lo egipcio pues contiene disfrazados dentro de la misma estructura el concepto o conceptos de obeliscos. El diseño de todas esas estructuras son para canalizar energía los arcontes, pues son grandes antenas. El diseño es para fomentar en la población el sentimiento de ser muy pequeños, inconsecuentes, basura.

Robert: Es un tema muy controversial la religión.

Swaruu (9): Estos con fines de control mental. Aunque cada símbolo o estatua contiene símbolos particulares, tendríamos que ir uno a uno pero básicamente promueve el miedo y la sumisión.

Robert: Pues todavía no está terminada, falta la torre central que será muy alta. Uno

de los papas vino a hacer no sé qué en el interior.

Swaruu (9): Todas las iglesias grandes contienen entradas al mundo interno reptil. Entrada por las catacumbas. En el inglés la palabra "holly" o "santo" también significa que contiene hoyos, delatando que la zona tiene un hoyo de entrada reptil. Esto no es casualidad porque el inglés está basado mayormente en lenguas antiguas celtas, que a su vez tienen raíces en la Atlántida. Gracias. Sí. Si, eres observador. Verás que todo canaliza la energía vital o chí, hacia arriba, a las antenas, a los arcontes.

Robert: Tienes mucha razón. Hay más fotos y parecen ser lo que tú dices. También he escuchado antes lo de los accesos al interior de la Tierra.

Swaruu (9): Sí, tienes mucha razón, hay más fotos y parecen ser lo que tú dices.

Robert: Mira esta, un momento.

Swaruu (9): Ok. Canalización de energía vital.

Robert: Es ya un símbolo en Barcelona. Gaudí creo que era masón, murió atropellado por un tranvía. Se pensaban que era un indigente. Él iba mucho a Montserrat. Hay una ciudad intraterrena habitada por seres pequeños de color negro.

Swaruu (9): También el símbolo del hombre clavado en la cruz es una advertencia de que no se les ocurra ir en contra del establecimiento.

Robert: Gracias, Swaruu.

Swaruu (9): Trolls y no de internet.

Robert: Si, es verdad. Yo siempre he dicho por qué en lugar de ver estatuas de vírgenes llorando, hombres con flechas clavadas, sufrimiento, etc. etc., por qué no hay símbolos de flores, árboles, agua, animales. Es todo muy negativo. Sí, trolls. El mundo al revés.

Swaruu (9): Porque es de los negativos, por eso. Si quieres buscar a Dios busca dentro de ti mismo. Nada que te satisfaga está fuera de ti mismo.

Robert: Gracias.

Swaruu (9): Por eso buscan y buscan eternamente. No está fuera, está dentro.

Robert: Se nos termina el tiempo.

Swaruu (9): Sí, el mundo está al revés. Lo verdadero es falso y lo falso es lo verdadero. Es verdad y no me había dado cuenta.

Robert: Gracias de nuevo, Swaruu, por compartir.

Swaruu (9): Cuídate mucho y nos hablamos el lunes o antes. Gracias a ti por estar ahí.

Robert: Gracias igualmente, Swaruu.

Swaruu (9): No esperes que no sea yo controversial.

Robert: Lo haces muy bien y te lo agradezco.

Swaruu (9): Si no lo fuera entonces ya no sería real.

Robert: Claro.

Swaruu (9): Hasta el lunes.

Robert: Eres muy real.

Swaruu (9): Gracias por todo.

Robert: Ok, sí, bye.